

Orientaciones bibliográficas sobre el ecumenismo

URSICINO DOMÍNGUEZ DEL VAL

Profesor de Eclesiología en la Universidad Pontificia

Las obras que se dirigen, en el campo del ecumenismo, no al teólogo especializado, sino al público erudito, se multiplican sin cesar; ello ha de ser motivo de alegría. Sin embargo conviene hacer una selección en esta tan variada bibliografía. En general la literatura ecuménica es de buena calidad, lo cual prueba el interés grande que existe en el mundo cristiano por la unidad de la Iglesia y la santidad de la fe cristiana. Pero existe también otra clase de obras que son de mera actualidad, sin ninguna aportación; y otras francamente mal informadas y, por tanto, perniciosas.

De algún modo hemos señalado estas diferencias entre los diversos escritos. Había que hacer una clasificación de las obras —no siempre fácil por el heterogéneo contenido de las mismas— y la que nosotros hemos hecho es bastante general. Pero lo importante es que quedan consignadas abundantes fichas que han de ser útiles a quienes sigan el Movimiento Unionista cristiano.

Sólo hemos querido incluir obras anteriores al *decreto* del Vaticano II sobre el ecumenismo. En otro número se darán a conocer los comentarios publicados en torno al mismo.

Por fin estas notas bibliográficas quieren completar un estudio amplio que nosotros hemos publicado bajo el epígrafe: *La ecclesiología en los últimos años (1950-1964). Orientaciones bibliográficas*, Salamanca, 1965.